



Medalla de oro para Chile! Qué orgullo y emoción el trabajo y profesionalismo de @FranCrovetto en el tiro al vuelo. Gracias por honrar nuestro país y darnos esta tremenda alegría en Paris 2024. Gigante Fran, histórica!. **Gabriel Boric, Presidente de la República @GabrielBoric.**



Tremenda Francisca Crovetto!!! Después de 16 años Chile vuelve a un podio olímpico con una participación histórica y un oro inolvidable!!!! Aplausos y felicitaciones Francisca!!!! Inmensa alegría y orgullo para todos los chilenos!!!! Sabemos todo lo que has trabajado para llegar aquí y hacer historia!! **Andrónico Luksic @aluksicc.**



Como familia felicitamos con enorme felicidad y cariño a Francisca Crovetto! Oro para Chile y segunda vez en nuestra historia que una chilena obtiene medalla en ua Olimpiada, tras la de mi madre, Marlene Ahrens, en 1956. **Karin Ebersperger @kebersperger.**



Grande, fantástica Francisca Crovetto **Cristina Dorador, exconvencional constituyente @criordor.**



FRANCISCA CROVETTO ORO!!!! Hace 20 años que no podemos celebrar un logro así. Hace historia también como primera mujer en obtener medalla oro olímpica. Que orgullo más grande!!!! **Mónica Rincón, periodista @tv\_monica.**



¡Con una definición de infarto! Después de 20 años, **ES ORO PARA CHILE** y de la mano de una mujer, Francisca Crovetto se convierte en la primera chilena en ganar una medalla de oro olímpica. Un día histórico para el deporte chileno ¡Felicitaciones Fran por este triunfo tan esperado! ¡Qué emoción! **Camila Vallejo, ministra Segegob @camila\_vallejo.**

## FRANCISCA CROVETTO Una medallista olímpica con opinión

**O**riunda de la comuna de San Miguel, Francisca Crovetto hizo historia al convertirse en la primera deportista en ganar medalla de oro en unos Juegos Olímpicos. Fue la disciplina tiro skeet la que la llevó a lo más alto del podio, aquella que comenzó a practicar desde niña, de la mano de su padre. En junio de 2020, en plena pandemia, la deportista se vio envuelta en una disputa con las autoridades a propósito de las medidas sanitarias. Al aterrizar desde Italia -donde entrenaba- criticó que "el protocolo en el aeropuerto apela bastante a la conciencia civil (...) Si hubiese querido ir a tomarme un café lo habría podido hacer". El comentario cayó mal en La Moneda, donde el ministro de Salud de esa época, Jaime Mañalich, retrucó que no podían poner a un carabiniero al lado de cada persona para "que hagan lo que tienen que hacer". Agregó que si Crovetto no seguía los protocolos, podía incluso llegar a "asesinar a sus abuelos". Pese a ese episodio, en febrero de este año y a propósito de la muerte del expresidente Sebastián Piñera, Crovetto publicó en X: "Tuve la oportunidad de conocerlo en sus 2 mandatos y de ver con mis propios ojos su capacidad inagotable de trabajo, compromiso y amor por Chile. En el deporte deja un legado enorme: creación del Plan Olímpico, del Ministerio de Deportes, de premio por Logro Deportivo". Por la medalla de ayer, Crovetto obtendría unos \$53 millones.



Felicitaciones a Francisca Crovetto y a todo el equipo chileno. Sin duda un día histórico con este oro olímpico. Un orgullo para todos los chilenos! Gracias por tu trabajo y esfuerzo. **José Antonio Kast, precandidato presidencial @joseantoniokast.**



Tremenda @Francrovetto. El tercer oro olímpico de nuestro país, el primero para una chilena, llegando a un lugar al que sólo Marlene Ahrens había conseguido en plata. Gracias por esta alegría. **Antonia Orellana, ministra de la Mujer @totiorellanag.**



¡Qué emoción para el deporte chileno, qué emoción para todo el país! Gigante Francisca Crovetto, medallista olímpica de oro en #Paris2024. Felicitaciones porque años de trabajo, esfuerzo y disciplina rinden frutos. **Maya Fernández, ministra de Defensa @Mayafernandez.**